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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    057/2024

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Frau Marx   Datum:   15.02.2024

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Nachfrage an den Oberbürgermeister zur Anfrage 038/2024 "Anfrage an den 
Oberbürgermeister zum Integrationskonzept der Stadt Brandenburg an der Havel"

Beratungsfolge:
Datum Gremium

28.02.2024 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Sehr geehrter Herr Scheller,
Nachfrage
zur Frage 2: Die Frage nach den personellen Ressourcen bezog sich auf die Erarbeitung
des Konzeptes 2016 ff. Wie hoch war hier der personelle Einsatz der Verwaltung im
Erarbeitungszeitraum?
zur Frage 3.: Wann soll die Verständigung mit den genannten Stellen und Gremien
erfolgen und mit welchem Zeithorizont planen Sie eine Neufassung des
Integrationskonzeptes?
Zusätzliche Frage: Ich entnehme Ihrer Antwort, dass die ursprünglich erarbeitete
Fortschreibung des Integrationskonzeptes nie weiter verfolgt wurde. Wer ist für die
Verschwendung von Haushaltsmitteln und personellen Ressourcen verantwortlich?
Mit freundlichen Grüßen 

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Anlagen:
 


